

Gebyar Vaksinasi Booster Polresta Mojokerto Sasar Pengunjung Mall Sunrise

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.GOBLOG.CO.ID

Dec 3, 2022 - 15:34



KOTA MOJOKERTO – Demi Percepatan Vaksinasi, Si Dokkes Polresta Mojokerto berkolaborasi dengan manajemen Sunrise Mall melaksanakan Gebyar Vaksinasi Booster dengan sasaran ratusan pengunjung, Sabtu (03/12/22).

Vaksinasi di Sunrise Mall ini, Polresta Mojokerto membuka layanan vaksinasi bagi pengunjung baik dosis kedua maupun vaksin booster terutama para lansia.

Momen ini, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, SH., SIK, MT. mengungkapkan dalam rangka mengantisipasi penyebaran Virus dan kami juga memberikan himbuan dengan patroli penegakan protokol kesehatan masyarakat (Pamor Keris) melalui pendekatan humanis.

Sasaran vaksin adalah masyarakat yang berkunjung dan belanja di Sunrise Mall yang belum melakukan vaksin, “Hal ini kami upayakan untuk memutus mata rantai persebaran Covid-19 dan untuk meningkatkan imunitas masyarakat Kota Mojokerto secara massif,” kata Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, SH., SIK, MT

Kapolresta Mojokerto berharap dengan adanya gerai vaksin yang sudah disediakan bisa membuat masyarakat merasa nyaman dan tenang dalam menikmati hiburan, belanja di Sunrise Mall

Sehari Sidokkes Polresta Mojokerto sudah memberikan layanan 668 orang vaksinasi booster Pfizer dengan rincian 153 dari pengunjung Sunrise Mall Kota Mojokerto, warga jetis 427 dosis dibantu Puskesmas Jetis dan Puskesmas jajaran Dinkes Kota Mojokerto 88 dosis

Sementara itu, dari Chief Marketing Sunrise Mall, Andiyanto Vino mengapresiasi adanya vaksinasi booster bagi pengunjung Sunrise Mall yang diadakan oleh Polresta Mojokerto

“Saya mengapresiasi adanya vaksinasi booster bagi pengunjung Sunrise Mall yang diadakan oleh Polresta Mojokerto. Hal ini sejalan dengan misi manajemen bahwa Sunrise Mall berkomitmen bersama sama menanggulangi penyebaran covid19 dan mengembalikan perekonomian yang terpuruk selama pandemi,” ucap Andiyanto Vino

Masih kata Vino sapaan akrabnya, “Kami berharap kedepan sinergi ini akan tetap bisa berjalan baik sehingga mampu memberikan dampak positif bagi perkembangan perekonomian yang ada di Kota Mojokerto pasca pandemic, Dengan bekerja sama mari kita lawan covid19 agar bisa tumbuh kuat bersama dan bangkit bersama sama.” Harapan Chief Marketing Sunrise Mall. (MK)